



Se ha publicado el Reglamento del Subsidio Familiar

Cruenta y larga ha sido la lucha entre el obrero y el patrono en torno a la cuantía del salario, en su determinación absoluta y en la relativa según industria, rendimiento, etc., hasta que con las leyes de justicia social y últimamente con la del Nuevo Estado, se ha terminado con la lucha de clases y se ha llegado a determinar un salario justo. Pero aún hacía falta más.

La equidad exige dar a cada uno lo suyo; y estimado un precio de trabajo justo es que se pague íntegramente. Pero en la vida social ocurre el fenómeno paradójico de que en ocasiones la equidad no es totalmente justa por las circunstancias de los individuos, y así ocurre que en dos obreros de igual rendimiento que ganen cinco pesetas, este justo salario no resuelve por igual las necesidades de uno de ellos, soltero y sin familia, que las del otro, casado y con hijos. El trabajo de ambos es idéntico pero la exigencia social hay que atenderla. A ello tiende la implantación del llamado *salario o subsidio familiar*.

La doctrina católica, insuperada e insuperable en cuestiones sociales, ya hace tiempo que viene dedicando a esta materia sus preferencias. «Aún concedido que el obrero y su amo libremente convienen en algo y particularmente en la cantidad del salario, queda sin embargo siempre una cosa que dimana de la justicia natural y que es sin embargo de más peso y anterior a la libre voluntad de los que hacen el contrato, y es ésta: que el salario no debe ser insuficiente para la sustentación de un obrero que sea frugal y de buenas costumbres», dijo León XIII en su *Rerum Novarum* hace casi medio siglo. Y concretando aún más este pensamiento, remacha Pío XI en la *Quadragesimo Anno*: «En primer lugar hay que dar al obrero una remuneración que sea suficiente para su propia sustentación y la de su familia», insistiendo más adelante en que «ha de ponerse todo esfuerzo en que los padres de familia reciban una remuneración suficiente, mente amplia para que puedan atender convenientemente a las necesidades domésticas ordinarias... de manera que al aumento de las cargas corresponde el aumento de salario y aún si fuera menester para atender a las necesidades extraordinarias». Cuyo salario familiar debe ser determinado con arreglo a las exigencias del bien común.

Estos principios de la Iglesia, ya anunciados por el Fuero del Trabajo, han cristalizado en la Ley del Subsidio Familiar y ahora en su Reglamento que viene a poner en práctica tan importante principio de justicia social, que son base del Nuevo Estado para solucionar adecuadamente las relaciones entre el trabajo y el capital.

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra con noticias llegadas a este Cuartel General hasta las veinte horas del día 28 de octubre de 1938. (III Año Triunfal): Sin novedades dignas de mención. Salamanca, 28 de octubre de 1938. (III Año Triunfal).—De orden de Su Excelencia, el general jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO.

INFORMACION DEL EXTRANJERO HA QUEDADO ROTO EL FRENTE POPULAR FRANCES

Es devorado por las llamas un barrio de Marsella

El pacto anglo-italiano será firmado el 10 del próximo mes

El Congreso radical socialista francés

MARSELLA.—Bajo la presidencia de Daladier se reunió la Comisión política del Congreso radical socialista que se ocupó de fijar la situación del Partido con respecto a la política general, tanto exterior como interior.

Después de un largo debate se llegó a un acuerdo, por el que se ratificaba la confianza plena del Partido a M. Daladier y se hacía constar que, dada la actitud manifestada clara y repetidamente por el partido comunista, se hacía absolutamente imposible la colaboración de dicho partido con el radical y radical socialista. Declaración ésta de gran trascendencia, porque significa la ruptura efectiva del Frente Popular, aunque no constituye una sorpresa por cuanto se prevenía desde varias semanas atrás.

Formidable incendio en Marsella

Marsella.—Esta tarde se inició un formidable incendio en los locales de las Nuevas Galerías, incrementado por el fuerte viento mistral reinante, se propagó a las manzanas contiguas donde se encuentran enclavados los hoteles Noailles, Astoris, el Gran Café y los locales de la Compañía Air France.

En el primero de ellos tenía su alojamiento el Presidente del Consejo, M. Daladier, el ministro de Negocios Extranjeros, M. Bonnet, y otras personalidades del Congreso Radical Socialista.

Al intentar el incendio se estaba celebrando sesión por el Partido Radical Socialista, en el Grand Palais. Avisado el señor Daladier de lo ocurrido se trasladó al lugar del siniestro, y en vista de las formidables proporciones que tomaba el incendio dispuso la suspensión del Congreso.

Siendo impotentes los bomberos locales para contener los progresos del incendio, han sido llamados con urgencia los del Arsenal de Tolón y la rápida presentación de los de Lyon.

Se ignora el número exacto de víctimas. Las primeras de que se tiene noticia son cuatro muertos y más de veinte heridos.

Una de las víctimas fue una muchacha, que presa del pánico se arrojó desde un cuarto piso.

A última hora de la tarde continuaba el fuego, ayudado por el viento, cuya violencia no ha cesado, y parece ser que el número de muertos recogidos hasta el momento se eleva a veinte.

El pacto anglo-italiano

LONDRES.—Se concede gran importancia a la última conferencia celebrada por el embajador de la Gran Bretaña en Roma, con el conde Ciano. Se cree tan avanzado el curso de las conversaciones para conseguir la ratificación del pacto anglo-italiano, que se cita la fecha de 10 de noviembre para la firma del mismo.

Aunque no se ha dado ningún comunicado oficial, los periódicos aseguran que la retirada de voluntarios italianos realizada últimamente en Es-

Dos años de Auxilio Social

Dos años cumple la benemérita obra de «Auxilio Social» una de las primeras consecuencias de nuestra revolución, que nació para remediar injusticias y atender desvalidos. Dos años hace que legiones de mujeres, cariñosas y humanitarias, dedican sus afanes a la postulación, a la atención de comedores y demás ramas en que tan frondosa como eficazmente se ha desarrollado la institución.

«Auxilio Social» ha batido el record de la diligencia: a los dos años de vida 1.645 instituciones de «Auxilio Social» extienden una red bienhechora sobre el territorio nacional y nuestro Protectorado, asistiendo diariamente a 170.204 personas; a las pocas horas de liberada una población de la tiranía roja, las avanzadas de «Auxilio Social» llegan al lugar a remediar el hambre y la miseria que ha dejado tras sí la opresión marxista. Y sin sosiego ni descanso, día tras día, prosigue «Auxilio Social» su sagrada tarea, nivelando desigualdades y llevando el amor y el sustento, la educación y la fe en el Nuevo Estado, por todo el territorio donde desempeña su misión, que llega sin exageración hasta el último rincón de la auténtica España por medio de más de 35.000 gentiles mujeres.

Deber de todo buen español es colaborar en esta grandiosa obra y procurar con el esfuerzo de todos que «Auxilio Social» llene totalmente los fines para los cuales nació.

El aniversario de la marcha sobre Roma

El aniversario de la marcha sobre Roma

ROMA.—La jornada que conmemora el diecisiete aniversario de la Marcha sobre Roma ha empezado con un homenaje a los muertos por la revolución; en la capilla del Palacio del Littorio, en presencia de altas jerarquías del partido; se dijo una misa, al final de la cual se recitó una oración por el Duce.

En el Palacio de Venecia, a las diez y media, tuvo lugar una gran manifestación, en la que tomaron parte las jerarquías y todo el pueblo, que se reunió en la gran plaza, llegando después la bandera del partido, seguida del secretario, Starace el cual fué recibido con grandes aplausos por parte de la multitud.

El Duce ha pronunciado una breve arenga a la multitud congregada para aclamarle con ocasión del 17 aniversario de la Marcha sobre Roma. El horizonte político se ha aclarado con distinciones de ninguna clase.

(Continúa en la 4ª página)



El señor

Don Teófilo Muñoz Muñoz

Farmacéutico primero del Ejército

Jefe de la Farmacia-Hospital de Evacuación de Avila

Falleció el día 28 de Octubre de 1938

Después de recibir los Santos Sacramentos

D. E. P.

El Director de los Servicios de Farmacia del Ejército del Centro; el Inspector de los Servicios de Farmacia de la Agrupación de Divisiones de la Sierra, y los Oficiales de la mencionada Agrupación,

Suplican una oración por el eterno descanso del alma del finado, y ruegan la asistencia a los funerales que se celebrarán en la iglesia de la Santa el día 5 de noviembre a las once de la mañana.

Avila, 29 de octubre de 1938.

Discurso de José Antonio en 29 de octubre

Razón y voluntad

Nada de un párrafo de gracias. Escuetamente, gracias, como corresponde al laconismo militar de nuestro estilo.

Cuando en marzo de 1762 un hombre nefasto que se llamaba Juan Jacobo Rousseau, publicó «El contrato social», dejó de ser la verdad política una entidad permanente. Antes, en otras épocas más profundas, los Estados, que eran ejecutores de misiones históricas tenían inscritas sobre sus frentes, y aun sobre los astros, la justicia y la verdad. Juan Jacobo Rousseau vino a decirnos que la justicia y la verdad no eran categorías permanentes de razón, sino que eran en cada instante decisiones de voluntad.

Juan Jacobo Rousseau suponía que el conjunto de los que vivimos un pueblo tiene un alma superior, de jerarquía diferente a cada una de nuestras almas, y que ese yo superior está dotado de una voluntad infalible capaz de definir en cada instante lo justo y lo injusto, el bien y el mal. Y como esa voluntad colectiva, esa voluntad soberana, sólo se expresa por medio del sufragio—conjetura de los más que triunfa sobre la de los menos en la adivinación de la voluntad superior—, venía a resultar que el sufragio, esa farsa de las papeletas entradas en una urna de cristal, tenía la virtud de decirnos en cada instante si Dios existía o no existía; si la verdad era la verdad o no era la verdad, si la Patria debía permanecer o si era mejor que en un momento se suicidase.

El estado liberal

Como el Estado liberal fué un servidor de esa doctrina, vino a constituirse, no ya en el ejecutor resuelto de los destinos patrios, sino en el espectador de las luchas electorales. Para el Estado liberal solo era lo importante que en las mesas de votación hubiera sentado un determinado número de señores; que las elecciones empezaran a las ocho y acabaran a las cuatro; que no se rompieran las urnas... cuando el ser rotas es el más noble destino de todas las urnas. Después, a respetar tranquilamente lo que de las urnas saliera, como si a él no le importase nada. Es decir, que los gobernantes liberales no creían ni siquiera en sus misiones propias; no creían que ellos mismos estuviesen allí cumpliendo un respetable deber, sino que todo el que pensara lo contrario y se propusiera asaltar el Estado, por las buenas o por las malas, tenía igual derecho a decirlo y a intentarlo que los guardianes del Estado mismo a defenderlo.

De ahí vino el sistema democrático, que es, en primer lugar, el más ruinoso sistema de derroche de energías. Un hombre dotado para la altísima función de gobernar, que es tal vez la más noble de las funciones humanas, tenía que dedicar el 80, el 90, el 95 por 100 de su energía a sustanciar reclamaciones formularias, a hacer propaganda electoral, a dormir en los escaños del Congreso, a adular a los electores, a aguantar sus impertinencias, porque de los electores iba a recibir el Poder; a soportar humillaciones y vejámenes de los que precisamente, por la función casi divina de gobernar, estaban lla-

mados a obedecerle; y si después de todo eso le quedaba un sobrante de algunas horas en la madrugada o de algunos minutos robados a un descanso intranquilo, en ese mismo sobrante es cuando el hombre dotado para gobernar podía pensar seriamente en las funciones sustantivas de Gobierno.

Vino después la pérdida de la unidad espiritual de los pueblos, porque como el sistema funcionaba sobre el logro de las mayorías, todo aquel que aspiraba a ganar el sistema tenía que procurarse la mayoría de los sufragios. Y tenía que procurárselos robándolos, si era preciso, a los otros partidos; y para ello no tenía que vacilar en eslumiarlos, en verter sobre ellos las peores injurias, en faltar deliberadamente a la verdad, en no desperdiciar un solo resorte de mentira y de envilecimiento. Y así siendo la fraternidad uno de los postulados que el Estado liberal nos mostraba en su frontispicio, no hubo nunca situación de vida colectiva donde los hombres injuriados, enemigos unos de otros, se sintieran menos hermanos que en la vida turbulenta y desagradable del Estado liberal.

Y por último, el Estado liberal vino a depararnos la esclavitud económica, porque a los obreros con trágico sarcasmo, se les decía: «Sois libres de trabajar lo que queráis; nadie puede compelerlos a que aceptéis unas y otras condiciones, ahora bien; como nosotros somos los ricos, os ofrecemos las condiciones que nos parecen; vosotros, ciudadanos libres, si no queréis, no estáis obligados a aceptarlas; pero vosotros, ciudadanos pobres, si no aceptáis las condiciones que nosotros os imponemos, moriréis de hambre, rodeados de la máxima dignidad liberal».

Y así veríamos como en los países en donde se ha llegado a tener Parlamentos más brillantes e instituciones democráticas más finas, no teníamos más que separarnos unos cientos de metros de los barrios lujosos para encontrar con tugurios infectos, donde vivían hacinados los obreros y sus familias, en un límite de decoro casi infrahumano. Y os encontraréis trabajadores de los campos que de sol a sol se doblaban sobre la tierra, abrasada las costillas, y que ganaban en todo el año, gracias al libre juego de la economía liberal, setenta u ochenta jornales de tres pesetas.

El socialismo

Por eso tuvo que nacer, y fué justo su nacimiento (nosotros no recatamos ninguna verdad) el socialismo. Los obreros tuvieron que defenderse contra aquel sistema, que sólo les daba promesas de derechos, pero no se cuidaba de proporcionarles una vida justa.

Ahora, que el socialismo, que fué una reacción legítima contra aquella esclavitud liberal, vino a descarrilarse, porque dió, primero en la interpretación materialista de la vida y de la historia; segundo, en un sentido de represalia; tercero, en una proclamación del dogma de lucha de clases.

El socialismo, sobre todo el socialismo que construyeron impasibles en la frialdad de sus gabinetes, los apóstoles socialistas, en quienes creen

los pobres obreros, y que ya nos ha descubierto tal como eran Alfonso García Valdecasas; el socialismo así entendido no ve en la historia sino un juego de resortes económicos: lo espiritual se suprime; la Religión es un opio del pueblo; la Patria es un mito para explotar a los desgraciados. Todo eso dice el socialismo. No hay más que producción, organización económica. Así es que los obreros tienen que estrujar bien sus almas para que no quede dentro de ellas la menor gota de espiritualidad.

No aspira el socialismo a restablecer una justicia social rota por el mal funcionamiento de los Estados liberales, sino que aspira a la represalia; aspira a llegar en la injusticia a tantos grados más allá cuanto más acá llegaran en la injusticia los sistemas liberales.

Por último, el socialismo proclama el dogma monstruoso de la lucha de clases; proclama el dogma de que las luchas entre las clases son indispensables, y se producen naturalmente en la vida, porque no puede haber nunca nada que las aplaque. Y el socialismo, que vino a ser una crítica justa del liberalismo económico, nos trajo, por otro camino, lo mismo que el liberalismo económico: la disgregación, el odio, la separación, el olvido de todo vínculo de hermandad y de solidaridad entre los hombres.

«¡Dios, qué buen vasallo si oviera buen señor!»

Así resulta que cuando nosotros, los hombres de nuestra generación, abrimos los ojos, nos encontramos con un mundo en ruina moral, un mundo escindido en toda suerte de diferencias; y por lo que nos toca de cerca nos encontramos una España en ruina moral, una España dividida por todos los odios y por todas las pugnas. Y así, nosotros hemos tenido que llorar en el fondo de nuestra alma cuando recorríamos los pueblos de esta España maravillosa; esos pueblos, en donde todavía, bajo la capa más humilde, se descubren gentes dotadas de una elegancia rústica que no tiene un gesto excesivo ni una palabra ociosa, gentes que viven sobre una tierra seca en apariencia, con sequedad exterior; pero que nos asombra con la fecundidad que estalla en el triunfo de los pámpanos y de los trigos. Cuando recorríamos esas tierras y veíamos esas gentes, y las sabíamos torturadas por pequeños caciques, olvidadas por todos los grupos, divididas, envenenadas por predicaciones tortuosas, teníamos que pensar de todo ese pueblo lo que él mismo cantaba del Cid al verle errar por campos de Castilla desterrado de Burgos:

«¡Dios, qué buen vasallo si oviera buen señor!»

Eso venimos a encontrar nosotros en el movimiento que empieza en este día: ese legítimo señor de España; pero un señor como el de San Francisco de Borja, un señor que no se nos muera ha de ser un señor que no sea al propio tiempo esclavo de un interés de grupo ni de un interés de clase.

Ni derecha ni izquierda

El movimiento de hoy, que no es de partido, sino que es un movimiento, casi podríamos decir un antipartido, sépase desde ahora, no es de derechas ni de izquierdas. Porque en el fondo la derecha es la aspiración a mantener una organización económica aunque sea injusta, y la izquierda es en el fondo el deseo de subvertir una organización económica, aunque al subvertirla se arrastren muchas cosas buenas. Luego esto se decora en unos y otros con una serie de consideraciones espirituales. Sepan todos los que nos escuchan de buena fe que esas consideraciones espirituales caben todas en nuestro movimiento; pero que nuestro movimiento por nada atará sus destinos al interés de grupo o al interés de clase que anida bajo la división superficial en derechas e izquierdas.

La Patria es una unidad total, en que se integran todos los individuos y todas las clases; la Patria no puede estar en manos de la clase más fuerte

ni del partido mejor organizado. La Patria es una síntesis trascendente, una síntesis indivisible, con fines propios que cumplir; y nosotros lo que queremos es que el movimiento de este día y el estado que cree, sea el instrumento eficaz, autoritario, al servicio de una unidad indiscutible, de esa unidad permanente, de esa unidad irrevocable que se llama Patria.

En vez de programa, sentido

Y con eso ya tenemos todo el motor de nuestros actos futuros y de nuestra conducta presente, porque nosotros seríamos un partido más si viniéramos a enunciar un programa de soluciones concretas. Tales programas tienen la ventaja de que nunca se cumplen. En cambio, cuando se tiene un sentido permanente ante la historia y ante la vida, ese propio sentido nos da las soluciones ante lo concreto, como el amor nos dice en qué casos debemos reñir y en qué casos nos debemos abrazar, sin que un verdadero amor tenga hecho un mínimo programa de abrazos y de riñas.

He aquí lo que exige nuestro sentido total de la Patria y del Estado que ha de servirle.

Que todos los pueblos de España, por diversos que sean, se sientan armonizados en una irrevocable unidad de destino.

Que desaparezcan los partidos políticos. Nadie ha nacido nunca miembro de un partido político; en cambio, nacemos todos miembros de una familia; somos todos vecinos de un Municipio; nos afiamos todos en el ejercicio de un trabajo. Pues si esas son nuestras unidades naturales, si la familia y el Municipio y la corporación es en lo que de veras vivimos, ¿para que necesitamos del instrumento intermediario y pernicioso de los partidos políticos, que para unirse en grupos artificiales empiezan por desunirnos en nuestras realidades auténticas?

Queremos menos palabrería liberal y más respeto a la libertad del hombre cuando se le estima, como nosotros le estimamos, portador de valores eternos; cuando se le estima envoltura corporal de un alma, que es capaz de salvarse y de condenarse. Sólo cuando al hombre se le considere así, se puede decir que se respeta de veras su libertad, y más todavía si esa libertad se conjuga, como nosotros pretendemos, en un sistema de autoridad, de jerarquía y de orden.

Queremos que todos se sientan miembros de una comunidad seria y completa; es decir, que las funciones a realizar son muchas: unos con el trabajo manual, otros con el trabajo del espíritu; algunos, con un magisterio de costumbres y de refinamientos. Pero que en una comunidad tal como la que nosotros apetecemos, sépase desde ahora, no debe haber convidados ni debe haber zánganos.

Queremos que no se canten derechos individuales de los que no pueden cumplirse nunca en casa de los fámelicos, sino que se dé a todo hombre, a todo miembro de la comunidad política, por el hecho de serlo, la manera de ganarse con su trabajo una vida humana, justa y digna.

Queremos que el espíritu religioso, clave de los mejores arcos de nuestra Historia, sea respetado y amparado como merece, sin que por eso el Estado se inmiscuya en funciones que no le son propias, ni comparta—como lo hacía, tal vez por otros intereses que los de la verdadera religión— funciones que sí le corresponde realizar por sí mismo.

Queremos que España recobre resueltamente el sentido universal de su cultura y de su historia.

Y queremos, por último, que si esto ha de lograrse en algún caso por la violencia, no nos detengamos ante la violencia. Porque ¿quién ha dicho—al hablar de «todo menos la violencia»—que la suprema jerarquía de los valores morales reside en la amabilidad? ¿Quién ha dicho que cuando insultan nuestros sentimientos, antes que reaccionar como hombres, estamos obligados a ser amables? Bien está, sí, la dialéctica como primer instrumento de comunicación.

Pero no hay más dialéctica admisible que la dialéctica de los puños y de las pistolas cuando se fende a la justicia o a la Patria.

Esto es lo que pensamos nosotros del Estado futuro que hemos de afanarnos en edificar.

Un modo de ser

Pero nuestro movimiento no estaría del todo entendido si se creyera que es una manera de pensar tan sólo; no es una manera de pensar; es una manera de ser. No debemos proponernos sólo la construcción, la arquitectura política. Tenemos que adoptar, ante la vida entera, en cada uno de nuestros actos, una actitud humana, profunda y completa. Esa actitud es el espíritu de servicio y de sacrificio, el sentido ascético y militar de la vida. Así, pues, no imagine nadie que aquí se recluta para ofrecer prebendas; no imagine nadie que aquí nos reunimos para defender privilegios. Yo quisiera que este microfono que tengo delante llevara mi voz hasta los últimos rincones de los hogares obreros, para decirles: sí, nosotros llevamos corbata; sí, de nosotros podéis decir que somos señoritos. Pero traemos el espíritu de lucha precisamente por aquello que no nos interesa como señoritos; venimos a luchar porque a muchos de nuestras clases se les impongan sacrificios duros y justos, y venimos a luchar porque un Estado totalitario alcance con sus bienes lo mismo a los poderosos que a los humildes. Y así somos, porque así lo fueron siempre en la historia los señoritos de España. Así lograron alcanzar la jerarquía verdadera de señores, porque en tierras lejanas, y en nuestra Patria misma, supieron arrostrar la muerte y cargar con las misiones más duras, por aquello que precisamente como a tales señoritos no les importaba nada.

Arma al brazo, bajo las estrellas

Yo creo que está alzada la bandera. Ahora vamos a defenderla, alegremente, poéticamente. Porque hay algunos que frente a la marcha de la revolución, creen que para aunar voluntades conviene ofrecer las soluciones más tibias; creen que se debe ocultar en la propaganda todo lo que pueda despertar una emoción o señalar una actitud enérgica y extrema. ¡Qué equivocación! A los pueblos no los han movido nunca más que los poetas, y ¡ay del que no sepa levantar, frente a la poesía que destruye, la poesía que promete!

En un movimiento poético, nosotros levantaremos este fervoroso afán de España; nosotros nos sacrificaremos, nosotros renunciaremos, y de nosotros será el triunfo, triunfo que ¿para que os lo voy a decir? no vamos a lograr en las elecciones próximas. En estas elecciones votad todos lo que os parezca menos malo. Pero no saldrá de ahí nuestra España, ni está ahí nuestro marco. Eso es una atmósfera turbia, ya cansada, como la taberna al final de una noche crapulosa. No está ahí nuestro sitio. Yo creo sí, que soy candidato; pero lo soy sin fe y sin respeto. Y esto lo digo ahora, cuando ello puede hacer que se me retraigan todos los votos. No me importa nada. Nosotros no vamos a ir a disputar a los habituales los restos resabidos de un banquete sucio. Nuestro sitio está fuera, aunque tal vez transitemos, de paso, por el otro. Nuestro sitio está al aire libre, bajo la noche clara, arma al brazo, y en lo alto, las estrellas. Que sigan los demás con sus destinos. Nosotros, fuere, en vigilia tensa, fervoroso y segura, ya presentimos el amanecer en la alegría de nuestras entrañas.

Sección religiosa

SANTORAL
OCTUBRE
30
DOMINGO

XXI de Pentecostés — Fiesta de Cristo Rey. Santos Alfonso Rodríguez, S. J., Cenobio, Marcello, Claudio, Luperio, Victorio.

La misa y oficio divino son de Nuestro Señor Jesucristo Rey, con rito doble de primera clase y color blanco.

CULTOS

La Realeza de Nuestro Señor Jesucristo

S. I. Catedral.—Por la mañana, a las ocho, misa de Comunión general. A las nueve y media misa solemne Pontifical con sermón a cargo del M. I. Sr. D. Castor Robledo. Al terminar la misa procesión de Cristo Rey.

Santa Teresa de Jesús

La Santa.—Por la mañana, a las ocho, misa de Comunión con plática por el R. P. misionero, Fr. Juan de la Cruz. A las cinco y media de la tarde, exposición del Santísimo, rosario, ejercicio del mes, cánticos, reserva e himno final.

Nuestra Señora del Rosario

Real Monasterio de Santo Tomás.—La Comunidad de PP. Dominicos dedica solemnes cultos a su excelsa Patrona, la Reina del Santísimo Rosario, durante el mes de octubre.

Por la tarde, a las cinco, ejercicio diario con exposición del Santísimo Sacramento, rosario, preces del mes y reserva.

SANTORAL

OCTUBRE
31
LUNES

Vigilia de Todos los Santos. Santos Ampliado, Urbano, Narciso Quintín, mártires; Estaco, Anonio, Wolfgang, obispos.

La misa y oficio divino son de la Vigilia de Todos los Santos, con rito simple y color morado.

ANUNCIO OFICIAL AUTOMOVILISTAS

Por el presente anuncio, se advierte a todos los propietarios de vehículos de motor que no tengan hoja de requisita militar u oficial, que deben presentarse con su vehículo en las oficinas del servicio de automovilismo de la provincia correspondiente a este periódico (Avila) del 15 al 30 del actual, para recoger la nueva hoja de requisita particular, sin cuyo requisito no podrá circular.

Al mismo tiempo se advierte, que después de la citada fecha, todo vehículo que no lleve hoja de requisita será incautado por el Estado, imponiéndose al propietario una multa como sanción.

Valladolid 5 de Octubre de 1938. (III Año Trínffa).—El comandante jefe de requisita del ejército del centro, Luis Martínez González.

Nota de la Delegación de Orden Público

Las oficinas de la Delegación provincial de Seguridad Interior y Orden Público han sido trasladadas a la calle de Eduardo Marquina, n.º 5.

Días de pago de la Subpagaduría Militar de Avila

28, 29 y 31 de once a trece en el Banco de España. El subpagador militar, José Rovira.

Santa Teresa de Jesús

La Santa.—Fiesta de despedida.—Por la mañana, a las ocho, misa de Comunión general. A las nueve y media, exposición del Santísimo, rosario, sermón por el R. P. Eladio de Santa Teresa, C. D., ejercicio del mes, reserva, terminándose con la adoración de la reliquia de la Santa.

Nuestra Señora del Rosario. Termina el mes del Rosario en Santo Tomás.

El oculista valenciano en Avila

Don Manuel Royo Labrandero

Ex-jefe de Clínica del Instituto Oftalmológico del doctor Viciano (de Valencia)

Especialista en enfermedades de los ojos y crónicas de Medicina Interna, especialmente de CORAZÓN y PULMON, reumatismo, asma y diabetes

OPERA CATARATAS Y ORADUA LA VISTA

Prolonga su consulta hasta nuevo aviso

Horas de consulta: Todos los días de 11 a 1 y de 4 a 6

GRAN HOTEL.—AVILA

Servicios de Correos y Telégrafos

DE AVILA

Horario

CORREOS

Apartados oficiales	de ocho y media a nueve	Los domingos y días festivos sólo de diez a doce.
Lista, Apartados y venta de sellos	de diez a doce y de diecisiete a diecinueve	Por la tarde no se admiten impresos certificados, envíos militares, ni paquetes postales. Los domingos y días festivos por la tarde no hay servicio.
Certificados, valores, envíos militares y paquetes postales	de diez a doce y de diecisiete a diecinueve	Los domingos y días festivos no hay servicio
Cirol postal y Caja de Ahorros	de diez a trece	Los domingos y días festivos sólo el de la mañana.
Repartos de correspondencia a domicilio	Dos diarios: el primero a las nueve y media y el segundo a las diecisiete.	Los domingos y días festivos sólo el de la mañana.
Recogida de buzones	En los estancos a las dieciocho. En el buzón instalado en la Plaza de la Constitución se recoge a las veintitrés y en el de la Administración Principal cada quince minutos.	
Reclamaciones	De once a trece, excepto los domingos y días festivos.	
Secretaría	De diez a catorce, excepto los domingos y días festivos.	

TELEGRAFOS

Servicio de telegramas	Permanente.
Cirol telegráfico	De 10 a 13'30 y de 16 a 19'30.

NOTAS.—Envíos militares: Estos envíos, que circulan con el carácter de certificados, se dedican exclusivamente al servicio de las fuerzas nacionales en el frente. Pueden alcanzar hasta un peso de 2 kilogramos con el franqueo único de 0'50 céntimos. Deben acondicionarse bajo una cubierta sólida, que preserve eficazmente su contenido, empleando en el cierre un precinto de lacre, plomo u otro sistema análogo. La dirección se escribirá en caracteres grandes y claros, a ser posible por dos de las caras del envío. El punto de destino se indicará de forma precisa e inconfundible. No podrán incluirse en ellos cartas ni notas de carácter actual.

En el reverso de toda clase de objetos destinados a circular por Correo, deberá indicarse el remitente su nombre, apellidos y domicilio, en caracteres pequeños, aunque claros y precisos.



Es lo más natural...

que quien padezca con frecuencia de resfriados, dolores de cabeza, neurálgicos o de muelas, busque el remedio más eficaz contra ellos.

"INSTANTINA", el nuevo producto de la Casa "Bayer" de máxima eficacia y absoluta inocuidad, reúne como ninguno esta condición.



Instantina
alivia al instante

Instituto Provincial de Higiene AVILA SERVICIOS AL PUBLICO

Sección de Puericultura	Preescolares... Miércoles a las once. Escolares... Martes y sábados. Lactantes... Lunes y viernes a las once. Maternología... Jueves a las once.
Consulta de Oftalmología	Miércoles a las cinco.
de Orogancia, nariz y oídos	Martes y viernes a las cinco.
de Odontología	Lunes, jueves y sábados a las cuatro.
Dispensario antivenéreo	Hombres. Diaria de ocho a diez de la mañana. Mujeres... Martes, miércoles y sábados, 5 tarde
Vacunación antirrábica	Diaria... Mañana a las nueve. Tarde a las cuatro.
Las demás vacunaciones	Diaria de once a una.
Recogida de productos (del enfermo) para análisis	Diaria de 11 a 1 y de 5 a 6 por la tarde.
Recepción de productos para análisis	Diaria de 9 de la mañana a 7 de la tarde.
Servicios de desinfección	Diariamente. Se pedirán a la Sección de Epidemiología.

NOTAS.—1.ª No se practicarán aquellos análisis en los que no se detallen nombre del enfermo e investigación deseada.
2.ª Las ropas a desinfectar se recogen a domicilio a las nueve de la mañana y se entregan a medio día.

El Director, Fernando Chacón.

TINTA ALEMANA

Britz

Especialidad para Estilográficas y Oficinas

De venta en los principales Establecimientos

Hotel Restaurant, Café y Bar Americano

PASAJE

Todo confort.

Se sirven bodas y banquetes.

Omnibus a todos los trenes.

Propietario: Gregorio Barragán

Plaza Mayor, 39, y Espoz y Mina, 11.—Salamanca

LUCHA ANTITUBERCULOSA

Dispensario Antituberculoso de Avila

(LOSILLAS, NUMERO 1)

Horario de consultas y servicios

Lunes y martes: De tres y media de la tarde, en adelante, consulta para enfermos nuevos.

Miércoles y Jueves: De tres y media de la tarde, en adelante, consulta para enfermos antiguos.

Viernes y sábados: A la misma hora, práctica de neumotomas.

Todos los días de la semana, desde las diez a las tres horas: Inyecciones, análisis clínicos y pruebas biológicas.

Los consultantes deberán presentarse a la hora indicada para el comienzo de las consultas.

Todos los servicios de este Centro son gratuitos en absoluto.

Centros Oficiales

Ayuntamiento, de 10 a 2; el señor alcalde recibe visitas de 12 a una.
Gobierno Civil, de 10 a 2; el señor Gobernador recibe de 11 a 1.
Hacienda, de 9 a 2. Banco de España, horas de Caja, de 9 y media a 1 y media.
Diputación, de 10 a 2. Palacio Episcopal, de 11 a 2. Obras Públicas, de 10 a 2. Bienes particulares, horas de Caja, de 9 y media a 1 y media.
Federación Católica Agraria, de 10 a 1 y media. Gobierno Militar, de 11 a 2. Caja de Recruta, de 10 a 1 y media. Teléfonos, horas de conferencia de 8 a 24 (para los abonados el servicio es permanente). Delegación del Trabajo, de 10 a 1. Inspección de Sanidad, de 11 a 2.

Cámara de Comercio, de 17 a 20. Cámara de la Propiedad, de 10 a 10. Caja de Previsión Social, de 9 a 2. Sección e Inspección de Primera Enseñanza, de 11 a 1. Jefatura de Industria, de 10 a 1. Audiencia de 10 a 2. Juzgado de Instrucción, de 10 a 2. Juzgado Municipal, de 10 a 1 y media. Instituto Nacional de Segunda enseñanza (Secretaría), de 10 a 1. Normal del Magisterio, de 11 a 1. Escuela de Artes y Oficios (Secretaría), de 10 a 21. Fiscalía de la Vivienda, de 11 a 1 y de 17 a 10. Catastro, de 9 a 2. Sección Agronómica, de 10 a 2. Inspección provincial de Veteri-

naria, de 11 a 2 y de 17 a 10. Distrito Forestal, de 9 a 2. Delegación de Orden Público de 9'30 a 14 y de 16 a 21. El Ilmo. señor Delegado recibe diariamente de 12 a 13.

AL PROFESORADO

Acaba de publicarse el "Epitome Gramatical", de la Real Academia Española.

Texto obligatorio por Orden del Ministerio de Educación Nacional de 11 de abril de 1938.

Precio: 2'25 pesetas ejemplar
Concesionario para la venta
Librería Cuesta
Plaza Mayor, 14
SALAMANCA

"Pomada Cereol"
cura úlceras, eczemas, quemaduras, herpes, hemorroides, granulaciones

Lea usted EL DIARIO DE AVILA

Servicio de automóviles de línea

LINEA DE AREVALILLO —ORAN HOTEL

Salida de Avila a las...	7	Llegada a Arevalillo a las...	10
de Arevalillo a las...	11'30	a Avila a las...	14'30

LINEA DE ARENAS —ORAN HOTEL

Salida de Avila a las...	7	Llegada a Arenas...	11'30
de Arenas a las...	12'30	a Avila a las...	17

Esta línea combina en Arenas con otra que va a Sotillo de la Adrada

LINEA DE VENTA DEL OBISPO.—LA CRIOLLA

Salida de Avila a las...	15	Llegada a V. del Obispo...	18
de V. del Obispo	7	a Avila a las...	10

LINEA DE SALAMANCA.—GARAGE (Carretera Nueva)

1.ª salida de Avila a las 8.	Llegada Peñaranda a las 9	Llegada Salamanca a las 10'15
1.ª salida de Salamanca a las 7.	Llegada Peñaranda a las 8'15	Llegada Avila a las 9'30
2.ª salida de Avila a las 18.	Llegada Peñaranda a las 20	Llegada Salamanca a las 21'30
2.ª salida Salamanca a las 15'30.	Llegada Peñaranda a las 16'30	Llegada Avila a las 18

LINEA DE LEOANES Y OETAPE.—Viajeros (Garage C. Nueva)

Salida de Avila a las 9,40	Llegada a San Martín de Valdeiglesias a las 12	Llegada a Leganés a las 15'30	Llegada a Oetape a las 15'40	Llegada a Leganés a las 13'40
Salida de Oetape a las 13'00	Llegada a San Martín de Valdeiglesias a las 16'40	Llegada a Avila a las 19		

CORREO MILITAR A LEOANES Y OETAPE

(Sólo de servicio oficial.—Administración de Correos)

Salida de Avila a las 11	Llegada a San Martín de Valdeiglesias a las 13	Llegada a Leganés a las 17'55	Llegada a Oetape a las 18'05	Llegada a Leganés a las 9'40
Salida de Oetape a las 9'30	Llegada a San Martín de Valdeiglesias a las 13'15	Llegada a Avila a las 16'50		

LINEA DE PIEDRAHITA Y BARCO.—CASA ENCINAR

1.ª Salida de Avila a las 7	Llegada a Piedrahita a las 9	Llegada a Barco a las 10	Llegada a Piedrahita a las 17,40	Llegada a Barco a las 18,45
2.ª Salida de Avila a las 16	Llegada a Piedrahita a las 18	Llegada a Barco a las 19	Llegada a Piedrahita a las 7,40	Llegada a Avila a las 10
2.ª Salida de Barco a las 13	Llegada a Piedrahita a las 13,40	Llegada a Avila a las 16		

LINEA DE SEGOVIA.—HOTEL JARDIN

Salida de Avila a las 7	Llegada a Villacastín a las 8	Llegada a Segovia a las 10
Salida de Segovia a las 10	Llegada a Villacastín a las 18	Llegada a Avila a las 19

LINEA DE AREVALO.—CASA ENCINAR

Salida de Avila a las 17'30	Llegada a Arévalo a las 19
de Arévalo a las 7'30	a Avila a las 9'30



La debilidad, La inapetencia,

impiden el desarrollo físico y cerebral de los niños. Para darles fuerzas y vigor mental hay que regenerar sus débiles organismos con el activo reconstituyente Jarabe de

HIPOFOSFITOS SALUD

Aprobado por la Academia de Medicina • Puede tomarse en todo tiempo • No se vende a granel.

LAXANTE SALUD Cura el estreñimiento sin causar irritaciones ni molestias. En cajitas de 28-30 grámulos. Ptas. 1,90 (timbre incluido), en Farmacias.

El comerciante y el industrial que se anuncia en la prensa busca, como es lógico, la venta de sus artículos. Ocioso es decir que recomendamos con todo interés a nuestros amigos los establecimientos y productos que se anuncian en

EL DIARIO DE AVILA

REY PACIFICO

Celebramos mañana la fiesta de Jesucristo Rey. Jesucristo, el Maestro del Amor, el Obediente hasta la muerte, el Humilde y Manso de Corazón, es también Rey, Rey de los siglos, del presente y del futuro, Señor Omnipotente sobre todos los reyes y señores del mundo.

Jesucristo es Rey universal; poseedor de todo poder natural y sobrenatural, que ha de juzgar todas las justicias.

Pero este título de majestad y de poder, en Jesucristo Dios es eminentemente de amor y de paz. Rey Pacífico, le llaman los vaticios proféticos, y como Rey de Paz le aclaman los ángeles y le canta la Iglesia. El nos ha dado el precepto supremo del amor, extensivo a nuestros enemigos.

¡Rey de Paz! Si el reinado de Jesucristo fuera reconocido y acatado en verdad ¡cuántas ruinas se evitarían, cuánta sangre se ahorraría!

Ahora en que la revolución del odio se yergue encrespada ansiosa de sangre humana, Jesucristo se presenta exhortándonos al amor y a la paz. Muchos desdeñan a Jesucristo, Maestro y Rey Divino, y desprecian su Código de amor de orden y de felicidad. Por eso se ha desbordado el espíritu del mal en asesinatos, ultrajes y profanaciones sacrílegas. Por eso el odio ha ocasionado tantas lágrimas y tantas ruinas en nuestra Patria. Y esta desgracia se reproducirá nuevamente, si no se establece sólidamente el reino de Cristo, si no se hace cumplir íntegramente su Código, si no nos sometemos todos sin excepción al suave yugo de su legislación soberana.

Mañana, fiesta litúrgica de la Realeza de nuestro Señor Jesucristo, todos cuantos nos enorgullecemos y nos proclamamos fieles súbditos de este Rey divino y omnipotente debemos tomar la seria y formal determinación de trabajar arduosamente—cada uno en la esfera de su acción—por que sea una fausta realidad el reino de Jesucristo en todos los corazones, en todas las familias, en la sociedad y en la vida política y social de España.

Y será esta la más activa cooperación a la paz constructiva que está amasando en sangre y derroche de sacrificios y heroísmos el valor indomito de nuestros soldados, para los cuales y su glorioso Caudillo y Jefes hemos de impetrar a las plantas del Augusto Rey de Paz su celestial bendición.

Disposiciones oficiales

El «Boletín Oficial» del Estado publica entre otras las siguientes disposiciones:

Ordenes del Ministerio de Defensa convocando cursillos para alicéces provisionales para los batallones de trabajadores; otro curso para la formación de tenientes provisionales de Estado Mayor.

Igualmente se publica una orden de Hacienda disponiendo que desde el próximo día 15 puede ser franqueada la correspondencia con los timbres de la efigie de don Juan de Austria en granate y negro con valor de 30 céntimos y batalla de Lepanto en azul y verde con valor de 50 céntimos.

HUEVOS PARA INCUBAR

Pollitos de un día desde 1.º de Noviembre.—Gallos mejoradores.—Razas: Castellans, Leghorn, Sussex Orpington y Plymouth.

Pidan tarifa de precios a la Avícola Sierra, Navalunga (Avila).

JURA DE LA BANDERA

VALLADOLID.—Se ha celebrado la jura de la bandera de los tenientes auxiliares de Estado Mayor. Asistieron las autoridades provinciales y locales y el director de la Academia. Comenzaron los actos con una misa de campaña, después de la cual pronunció unas vibrantes palabras el director de la Academia.

(Viene de la página 1.ª)

rado notablemente, ha dicho el Duque, y parece ser que aún se mostrará más brillante todavía, pero nosotros, fascistas, seguiremos en la misma postura de energía y en la misma ruta de triunfo que empezamos hace 17 años.

El Japón e Inglaterra

TOKIO.—El embajador de la Gran Bretaña, ha conferenciado esta mañana con el ministro de Negocios Extranjeros. Se guarda una rigurosa reserva sobre la materia discutida, pero se afirma que constituye un supremo esfuerzo para arreglar definitivamente la inteligencia anglo japonesa y llegar a una solución, que significaría un cambio de transcendencia en el rumbo político del Japón.

EN LA SANTA

Fiesta y velada misionarial carmelitana

Mañana día 30, fiesta de la realeza de Nuestro Señor Jesucristo, tendrá lugar, junto con la inauguración del Salón de Asociaciones carmelitanas, la fiesta religiosa y de propaganda de las misiones carmelitas.

No podía asignarse final más apropiado a los solemnes cultos teresianos del mes de nuestra Santa que éste de las misiones; ella que nació misionera, y vivió misionera y murió misionera, y aún podría decirse que sigue desel cielo dando impulso y vigor a su espíritu misionero. Por que si sus hijas las contemplativas, sus hijos los misioneros, son con igual verdad la encarnación mística y colectiva de su espíritu misionero y de celo. Es por tanto, el día de las Misiones Carmelitanas, el último día de cultos del pueblo fervoroso de Avila a su gran Patrona la Santa. Ella observará desde el cielo y verá quienes son los de verdad devotos.

Y lo serán quienes la honren como ella gusta y quiere, y la honrarán quienes apaguen la sed de Cristo en cuerpo y alma. La sed de amor, con una comunión fervorosa. Y su sed corporal, con un donativo misionario.

¡Católicos de Avila! ¡Por Jesucristo Rey! a comulgar con fe de discípulo y de soldado.

Por la Santa de Avila, a rendirle el último homenaje en los actos que a continuación se señalan, y muy especialmente todas las Asociaciones de la Santa.

PROGRAMA

A las seis y media de la tarde, y con asistencia de nuestro Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo Dr. D. Santos Moro, Terciario Carmelita, tendrá lugar la siguiente

Velada Misionarial

PRIMERA PARTE

- I.—«Danza Española», de Granados, por la orquesta, que ejecutará varias composiciones musicales en la velada.
- II.—«Reinará», poesía recitada por la señorita Pilar Alonso.
- III.—«Conferencia Misionarial»,

EL DIA DE LOS CAIDOS EN AVILA

Solemne funeral en la Catedral y brillante desfile ante la Cruz de los Caídos en la Plaza de Santa Teresa

Esta mañana se ha celebrado en nuestro primer templo un solemne funeral, por las almas de todos aquellos que cayeron en la actual Cruzada.

En la presidencia ocuparon los sitios de honor los gobernadores Militar y Civil, señores Brakembury y Herreros de Tejada, el delegado provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., don Luis Manso; el alcalde señor Irazo y el delegado de Orden Público, señor Cano de Paz.

En los bancos del altar mayor tomaron asiento el Ayuntamiento y Diputación bajo mazas enlutadas; representaciones de todos los cuerpos militares, Centros oficiales, clero, entidades bancarias, mercantiles e ilustres personalidades de Avila y su provincia.

En los lados laterales se colocaron las organizaciones juveniles de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., Sección Femenina, los colegios, la banda municipal con los flechas de la Residencia y numeroso público de todas las clases que llenaba materialmente todo el templo.

En el altar mayor se había centrado con la imagen del Sagrado Corazón de Jesús, adornada con la bandera nacional y entre las gradas de este altar y el coro se había erigido el túmulo de rico bordado en plata. Las banderas de la Organización daban guardia al Catafalco.

El funeral

A las once en punto dió principio la misa, y al final se canto junto al catafalco un solemne responso.

Después subió a las gradas del altar mayor el jefe provincial de propaganda don Juan Gómez Málaga, el cual leyó la oración de los caídos, de Rafael Sánchez Mazas, y a continuación hizo uso de la palabra el jefe provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., el cual dijo que sentía emoción al hablar en aquel sagrado lugar donde resonó la voz de tan preclaros varones de tiempos antiguos y modernos. Manifestó que desde el pasado año ha ido a engrosar la lista de los caídos un nombre, el de José Antonio, que era el mejor entre los mejores. Por ello debemos elevar nuestras plegarias ante su Cruz puesto que la Cruz ha ido siempre unida a todas las gestas de España. La Cruz la forman el Yugo y las Flechas, Cruz es la de Borgoña, Cruz de Santiago llevaban los caballeros del ideal, y no olvidemos tampoco las cruces negras de otras milicias.

Para Dios no hay héroe anónimo, y para nosotros no debe haber y no habrá soldado desconocido.

Los caídos se convertirán en nuestros jueces, y por ello hemos de procurar con toda nuestra alma que su sacrificio no sea estéril.

Termina su discurso con las siguientes palabras:

Invictos soldados de España; falan-

FAROLAS para Cementerios en la Casa de Compra y Venta de muebles y objetos. Calle Lope Núñez. Avila.

con proyecciones, por el R. Padre Fr. Juan de la Cruz, C. D.

SEGUNDA PARTE

- I.—«Teresa misionera», poesía recitada por la señorita María Teresa Gutiérrez.
 - II.—«El Rubio Sol», solo de barítono, por el R. P. Gonzalo del Niño Jesús, C. D.
 - III.—Segunda parte de la «Conferencia Misionarial», por el R. Padre Fr. Juan de la Cruz, C. D.
 - IV.—«Himno Misionarial», a cuatro voces, por la Capilla de La Santa.
- Se hará una colecta para las Misiones Carmelitanas.

gistas, requetés y demás voluntarios' descansan en la paz del Señor, y tened presente que los españoles que quedemos seremos siempre los paladines de vuestro valor y de vuestras hazañas.

Terminado el acto se trasladaron las autoridades, entidades oficiales y público a la Plaza de Santa Teresa. Colocadas las autoridades a la derecha del monumento desfilaron con la Organización de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. integrada por Pelayos, Flechas, Cadetes, Sindicatos y Delegados Provinciales, los Flechas de la Residencia y Colegios. Siendo muchas personas las que se acercaron para depositar flores y rezar ante la Cruz de los caídos.

En la Plaza de Santa Teresa

En el atrio de San Pedro se había colocado una Cruz de gran tamaño y a los pies de ésta se veía un verdadero tapiz de flores adornado con las banderas de España y de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., al que daba guardia una escuadra de Cadetes.

Convocadas 1000 plazas de auxiliares Cuerpo Investigación y Vigilancia

Academia «Cervantes» prepara con profesorado titular y técnico.

Se facilitan contestaciones completas al programa. Se remiten por correspondencia.

A los cofrades del Rosario Perpétuo

Ante la imposibilidad de invitar particularmente a cada uno de los socios, se hace por EL DIARIO, para que como «Guardias de Honor de María», Reina del Santísimo Rosario, Madre amantísima de Cristo Rey, asistan a cuantos actos se celebren en el día de mañana, en honor de Nuestro Señor Jesucristo-Rey, con el distintivo de la asociación.

Para atraer sobre nosotros los favores de la gran Reina, María, que nuestros actos traigan siempre a flor de labios el grito que ha de constituir un desahogo de nuestros corazones: ¡Viva Cristo Rey!

LECCIONES DE FRANCES POR MADEMOISELLE BELGA

Accidente automovilista

En el kilómetro 75 de la carretera de Avila a Talavera chocó contra un árbol un automóvil ocupado por el periodista chileno Roberto Deglané y por su esposa Pilar Meneses.

Esta resultó herida en el accidente teniendo que ser asistida por el médico de Arenas de San Pedro.

BOCA Y DIENTES

ORIVE

Médico Odontólogo

Generalísimo Franco, 4

Consulta de 11 a 1 y de 5 a 9

Teléfono 348

GANADEROS:

Teniendo necesidad de proveerse de autorización para ganado trashumante que tenga que salir de la provincia, que ha de ser concedida por la Dirección General de Ganadería esta Junta provincial de ganaderos tiene montado un servicio para facilitar la gestión, debiendo mandar a la misma instancia acompañada de la guía de sanidad expedida por el inspector municipal veterinario y debidamente reintegrada solicitando la trashumancia al punto de destino que vayan, indicando la ruta a seguir. —El vicepresidente, Francisco Ramirez.

GOBIERNO CIVIL DE AVILA

Junta Provincial de Abastos

Relación de multas impuestas en el día de hoy

Julián Derecho García, de Casas del Puerto de Tornavacas, 500 pesetas; José Martín Martín, de idem, 150; por traslado de ganado clandestinamente para fuera de la provincia.

Julián Muñoz Lumberas, de Velayos, 20 pesetas; por venta de huevos con infracción de tasa.

Marcelino Chaparro, de Navalvanguilla, 250 pesetas; por carecer de lista de precios.

Restituto López Moreno, de El Barraco, 250 pesetas; por infracción de tasa de cereales.

Avila 28 de Octubre de 1938.—III Año Triunfal.—El gobernador civil, José María Herreros de Tejada y Azcona.

Ecos de Sociedad

Profesión religiosa

Con el ceremonial de la Orden Dominicana, en la tarde de ayer tuvo lugar en la Capilla de Mosén Rubi la emotiva profesión religiosa de Sor Rosario Alvarez. Oñció en la tierna ceremonia religiosa el M. R. Padre Vicario Provincial de Filipinas, fray Nicolás Peña, quien pronunció una sentida plática. Actuó de madrina doña Teodora Torres en su calidad de doña María Jiménez, que se vió imposibilitada de asistir al acto.

Las amistades de la nueva religiosa, concurrentes a su consagración a Dios, fueron obsequiadas delicadamente en uno de los locutorios del Convento.

Enfermos

Se encuentra enfermo de algún cuidado el sacristán mayor de la Catedral don Miguel González Cornejo

Notas de la Alcaldía

El próximo día 1.º, día de todos los Santos, siguiendo costumbre establecida por este Ayuntamiento, a las tres y media de la tarde se rezará un piadoso responso ante las tumbas de los caídos en la Santa Cruzada y que reposan en el Cementerio de esta ciudad.

A este acto asistirán las autoridades y representaciones, invitando esta Alcaldía al vecindario abulense a que una sus preces por el alma de los que supieron dar su vida por Dios y por la Patria, invitando muy singularmente y en la imposibilidad de hacerlo a cada uno a los familiares de los Gloriosos Caídos.

¡Mártires de la Patria! ¡Presentes! ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! ¡Arriba España!

El Alcalde
Peregrín Irazo.

«AUXILIO SOCIAL»

Con este título ha publicado la benéfica institución, un número dedicado al II Aniversario de su fundación. Grabado por las más prestigiosas firmas de España, con numerosas fotografías y excelentes gráficos estadísticos, constituye un magnífico resumen de la actuación de Auxilio Social durante los dos años de su existencia.

Alféreces Provisionales de Infantería

El B. O. del Estado, núm. 108, de 16 del actual, publica una convocatoria para alféreces provisionales de Infantería para cubrir 300 plazas en cada una de las Academias de Granada, Avila y Riffien.

Podrán concurrir a dicho curso todos los individuos mayores de 18 años y menores de 30 pertenecientes al Cuerpo de sub-oficiales, clases de tropa y soldados de las unidades de Infantería, Caballería, Artillería, Ingenieros, Intendencia, Sanidad Militar y los individuos pertenecientes a la Milicia Nacional. Para tomar parte en el curso es preciso poseer el título de Bachiller Eclesiástico como mínimo y cualquiera otra de las distintas carreras del Estado. Igualmente podrán tomar parte, sin poseer el mencionado título, los sargentos provisionales, profesionales y de complemento de Infantería, que encuadran Unidades de los frentes, con 30 años cumplidos de edad y como mínimo 10 meses en el frente y un año de antigüedad en el empleo de sargento.

Tendrán preferencia los hijos y hermanos de militares muertos en campaña a consecuencia de heridas de guerra, los hijos de condecorados con la Cruz Laureada de San Fernando o Medalla Militar, los hijos de Mutilados de guerra y los que hayan resultado heridos en el curso de la campaña.

Las instancias deberán tener entrada, en cualquiera de las mencionadas Academias, antes del primero de noviembre próximo y deberán solicitar los del Ejército del Norte a la Academia de Avila, los del Centro a la de Granada, y los del Sur a la de Riffien.

Taller de vulcanización
Antonio Guerras
San Segundo, 16 Teléfono 257